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Interview des CAP PRO MELEC 

 

Afin de présenter les lycéens en TERMINALE CAP et leur cursus scolaire, leur adaptation 

au lycée Jacques de Flesselles à Lyon 1er, leur formation, leur possibilité de poursuite d’études 

et leur avis sur les différentes matières de leur scolarité. Nous avons pris quelque temps de 

nos heures de nos cours pour interroger différents élèves de certaines filières et allons vous 

présenter ci-dessous l’interview d’un élève. 

 

J’ai interrogé un élève en CAP MELEC en lui posant des questions sur sa formation 

professionnelle : 

Cet élève était en 3ème au collège et avait pour but d’aller en CAP MELEC dans un lycée 

professionnel. Cette filière était son choix, car il était intéressé par l’électricité. 

Durant cette formation, cet élève s’est rendu compte que ça lui plaisait énormément 

et surtout les cours enseignés en atelier.  Par contre, il rencontre des problèmes dans les 

matières suivantes :  Histoire et Anglais. 

Cet élève a beaucoup de projets qui sont dans un premier temps : la poursuite 

d’études, s’il y a possibilité et si l’élève ne rencontre pas beaucoup de difficultés : aller plus 

loin dans ses études, travailler en tant que salarié puis devenir petit à petit son propre patron. 

L’élève se sent très bien au lycée et a été rapidement adapté à celui-ci.  


